

**Ne désespérez pas de ceux qui ferment leur cœur,
mais dans le silence offrez-les Moi puisque
Moi seul peux les guider, les abreuver.
C'est en douceur que le Père enseigne. Vous aussi,
imités le comportement du Père, soyez douceur et patience.**

Je suis allée à l'église de I. dans l'après-midi. À ma grande surprise, j'ai trouvé porte close. Je me faisais une joie d'y aller, je désirais tant être devant le Tabernacle pour être à Ses côtés. Alors, je me suis rendue dans le cimetière, près de la tombe de mes parents et d'un de mes frères. J'étais assise à même le sol, le dos appuyé contre le mur de grosses pierres des champs. Lorsque j'ai entendu l'appel, j'ai transcrit les paroles que j'entendais au plus profond de mon cœur. Je suis restée ainsi un long moment, du moins m'a-t-il semblé. Le temps du Ciel et le temps de la terre ne sont pas identiques et celui du Ciel est si riche et si intense qu'il pénètre en l'âme comme pour la garder à lui le plus longtemps.

[LE SEIGNEUR] Ils seront comme une étoile au firmament¹ ceux qui auront écouté Ma voix, mis en précepte Mes commandements et bu l'Eau vive de Mon Cœur versée pour la multitude sur la Croix du calvaire. Les enfants du calvaire sont les enfants de l'amour qui s'abreuvent à l'Eau vive de Mon Cœur d'où ils puisent la vie en abondance.

L'Écriture laissée par les apôtres est l'Écriture universelle, celle de l'Eau vive qui porte en le cœur et en l'âme le don du Bien-Aimé qui est l'Amour et l'amour pour la multitude. Sans l'amour, l'homme est un vase vide, sans la connaissance et la reconnaissance du Ciel, que peut lui offrir sa vie si ce n'est de l'instantané ?

Enfants qui avez reçu du Ciel des paroles divines, transmettez-les au plus grand nombre. La nourriture donnée est faite pour être partagée. Trop de cœurs égoïstes s'enferment dans leurs propres prières mais qu'en est-il alors du don que Dieu donne à l'humanité pour l'enseigner, la guider, la sauver, la sauvegarder des mensonges qui de toutes parts abondent et pullulent ?

Enfants, un jour tous retournerez à la terre. Embellissez votre âme des dons du Ciel par la prière. Soyez attentifs aux dons du Ciel, de Celui - le Père - qui donne aux enfants la nourriture sacrée issue de l'unique Livre de vie, Lui.

En lisant les Évangiles, retrouvez les pas de tous ceux qui à Ma suite ont marché. Prenez comme eux la route de la liberté et de l'amour ; venez comme eux aux enseignements de vie qui ont été donnés. Alors, vous goûterez l'Eau vive qui coule du Cœur transpercé de Celui que vous appelez Maître et Seigneur et qui, à vos côtés, marche avec vous pour vous montrer le chemin de la vie.

Enfant aimée, tu viens ici et la porte de Mon église est close mais Je sais que tu es là, près de Moi qui t'ai menée ici. Même si le Ciel s'assombrit par les nuages des hommes, par les sombres pensées qui dans les loges sont fomentées et mises en œuvre, ne crains pas l'abandon de ton Maître et Seigneur. En celui qui garde le cœur ouvert à Ma Présence, Je

1) Cf. [Dn 12, 3]

dépose Ma vie qui en lui coule en Source vive pour le nourrir et l'abreuver.

Ceux qui vandalisent les cœurs par leurs lois, lois adultères, penses-tu vraiment qu'ils remporteront la victoire ? Celle qui est annoncée depuis des siècles n'est-elle pas Ma Loi d'amour qui, dans les rivières souterraines des cœurs, propage en son lit l'unique Puissance d'amour de Mon Cœur qui relie et lie entre eux tous les enfants de l'Amour ?

Le temps qui passe demeure en l'Éternité et tout passage est un passage vers un nouveau ciel qui fait s'élever l'âme de degré en degré, pour atteindre la perfection attendue de Celui qui est toute Pureté et Majesté.

Puisque l'homme est issu du Cœur de Dieu, peut-il être corruptible et mourir à l'Éternité ?

Tout ce qui est créé du Père Éternel a l'Éternité ; tout homme, comme le Père, est éternel. La vie de l'homme est une suite d'étapes, de voyages en l'infini des contrées du Père.

Tu apprendras à grandir en les sources vives, en le silence du cœur. Le silence est la nourriture la plus parfaite donnée à l'homme pour lui apprendre l'abandon puis le don. Dans le silence, l'homme perçoit, l'homme entend en lui le Don divin de Celui qui l'habite et le vêt de Sa parure puisque tout homme est habillé de Ma Loi d'amour.

Passe la porte du silence et ton cœur entrera dans l'abondance. Tu goûteras à la nourriture promise qui depuis des siècles invite les enfants des hommes à venir se ressourcer. Il n'est qu'une seule voie, le silence et la contemplation, parce que le silence est ouverture et la contemplation adoration.

Apprendre à se taire, c'est apprendre à aimer. Apprendre le silence, c'est apprendre à écouter ; et apprendre à écouter c'est apprendre à se donner. Seul le don est porteur d'ouverture, seul le don est voie et seul le don, l'abandon, ouvre la voie qui dans le silence guide et sanctifie l'homme. Pourquoi ? Parce que le don est abandon et qu'inversement l'abandon est don.

Toute Ma vie terrestre a été pour accomplir la Volonté du Père, enseigner les commandements, montrer aux hommes la voie du Salut, de l'unique Salut et guider leurs âmes et leurs esprits dans l'Enseignement du Père, l'Enseignement du Juste, de l'Unique qui conduit les nations sur le chemin de Vie.

Qui peut connaître la voie du Ciel ? Que l'homme s'abandonne à la Divine Volonté et il parcourra alors les verts pâturages préparés pour lui de toute éternité. L'Enseignement est unique, enfant et Celui qui Suis l'enseigne à tout homme qui en le cœur ouvert accepte Ma Loi d'amour et ses préceptes car cette Loi ne vient pas de Moi mais du Père Éternel et de l'Esprit de Sainteté qui nous unit.

[Christine] Seigneur, est-ce bien Toi ?

[LE SEIGNEUR] Quand tu auras parcouru les lignes, tu comprendras de toi-même que tu ne peux rien. Tu comprendras aussi que le Démon ne parle pas de l'Esprit avec amour mais qu'il Linjurie et Le piétine !

Ton cœur en sourire signe Ma paix qui descend et qui vient à toi. En tout homme Je suis, que chacun écoute avec l'oreille du cœur et chacun entendra Ma voix en lui tel un filet d'eau vive, et Je dis bien un filet ! Oui, il faut à l'homme tendre l'oreille dans le silence du cœur pour découvrir en lui la Source vive du Salut qui coule en un même filet du torrent de Mon Cœur. Immerge-toi en l'Amour et l'Amour en retour versera sur toi et en toi, comme en tout homme qui s'abandonne, la loi de la vie qui est amour, cette loi qui parle au cœur et qui vibre en les cordes de celui qui apprend le silence et qui, dans le silence, entend en lui couler la Source vive. Elle est discrète cette Source mais elle est et tout homme en est abreuvé. Même celui qui ne veut pas entendre est nourri, sinon comment aurait-il la vie en lui ?

Ne désespérez pas de ceux qui ferment leur cœur, mais dans le silence offrez-les Moi puisque Moi seul peux les guider, les abreuver. Dans les premiers temps, ils sont nourris au goutte-à-goutte qui lentement en les veines du cœur leur porte l'Eau vive du Salut et la connaissance intérieure, et cependant discrète, de l'Éternité en l'Amour.

C'est en douceur que le Père enseigne. Vous aussi, imitez le comportement du Père, soyez douceur et patience. Jamais ne bousculez, jamais ne forcez, mais dans le silence, aimez ; dans le cœur ayez des paroles d'amour et de tendresse.

Seul l'amour porte l'amour et seul l'Amour enseigne l'amour. Vous ne vaincrez les ténèbres que dans l'obéissance aux commandements d'amour du Ciel. L'unique Source vive irrigue tous les cœurs d'un même torrent, d'un même parfum. Le sourire est pour tous, seul appartient à l'homme d'ouvrir la porte de son cœur et d'y laisser entrer la vive Flamme d'amour.

Que peut l'homme de lui-même ? Rien, enfant, il ne peut que s'abandonner pour découvrir en lui la Source vive et apprendre à L'aimer pour grandir en sainteté et atteindre le Ciel. Toute gloire est donnée aux hommes de bonne volonté. La paix qui descend du Ciel pour tous est donnée, afin que chacun vienne puiser au Divin Cœur à la Source vive du Salut.

Enfants, dans la cadence du Ciel posez vos pas et c'est en dansant que vous parcourrez les chemins de la terre et les verrez revêtir la Lumière du Salut.

Entrez dans la joie et la joie transparaîtra en vous. Ne faites confiance qu'aux paroles du Ciel qui sont esprit et vie, et dans la danse des baptisés vous parcourrez tous les sentiers à vous donnés. Dans le silence poursuivez votre route et apprenez à aimer.

Amour et don ont même pâturage.

Je vous bénis.

[Dans la soirée]

[Katia] Ne crains pas les orages et les tempêtes car après vient toujours l'accalmie. Confiance en Dieu seul !

Garde confiance en l'Amour et l'Amour te sauvegardera. N'attends rien des hommes mais tout de Dieu, ton Père, car la puissance vient d'en Haut et c'est elle qui donne vie.

En l'homme sont les deux pôles, pour que l'homme apprenne à grandir et à vivre en sagesse et en force. Les deux pôles s'annulent, le plus et le moins, pour ne former qu'une unité qui est équilibre. L'équilibre trouve sa force dans la persévérance, puisque la persévérance est le pôle du Salut. Tout Salut mène l'homme à la Demeure éternelle, la nouvelle Vie qui n'est qu'une dans l'Infini.

L'homme, à l'instant de la mort, mesure le temps de l'Infini. Que goûte-t-il ? La caresse du passage qui lui porte l'éveil en la Demeure éternelle.

Vis et réjouis-toi car le temps de l'épreuve a caressé l'échine qui vers le Haut a porté au cœur l'ouvrage et qui du Haut a reçu la sagesse et l'a déversée en le monde. L'enfant à la tâche travaille et la tâche maintenant porte du fruit aux lèvres des cœurs assoiffés. Il viendra le temps où tous serez comblés des Paroles du Très-Haut.

Le temps donné, le temps reçu portent du fruit aux oreilles et aux cœurs des affamés. Ainsi, la Parole suivra son cours et, telle l'Eau vive qu'elle est, engendrera sur terre la Lumière pour couvrir et combler l'homme en la Splendeur du Père. L'homme n'est-il pas créé à l'image du Père ?

Sais-tu qu'il y a des fruits véreux, des fruits qui portent la lèpre ? C'est cela le péché.

Le péché, c'est comme une myrtille qui aurait la taille d'une fraise. C'est tentant une myrtille, le péché aussi est tentant. Le péché est toujours un désir mais un désir tourné sur soi, en soi, pour soi.

Il y a des lois. L'homme a dépassé la Loi². Ce qui permet à une société d'exister, ce sont les règles.

Le Satan est toujours à la porte, tapi dans un coin, à l'affût de l'homme. Il est fort, il est puissant et surtout il est rusé. Tel le renard, il sait patienter, il vise sa proie, tapi dans le silence et, au moment opportun, il l'attaque et la saisit. Le péché mortel coupe l'homme de Dieu, il le paralyse un temps.

Quand il n'y a pas de règles dans une société, alors survient le chaos.

2) Au sens de outrepasser.